

RÉFORME DES RETRAITES LE PEUPLE BAFOUÉ

Après des semaines de débats parlementaires, en l'absence de majorité parlementaire et contre plus de 75 % des Français, le gouvernement a finalement passé son projet de loi au forceps du 49-3, échappant de peu à une censure qui l'aurait renvoyé à ses chères études.

Nous laisserons aux commentateurs politiques le soin de décrire la situation politique, sociale, démocratique dans laquelle le Président MACRON plonge délibérément la France.

Pour FO Énergie, nous ne saurions renoncer à tout mettre en œuvre pour que cette loi ne produise pas ses effets.

Parmi les moyens républicains à notre disposition le Référendum d'Initiative Partagée (RIP), la saisine du Conseil Constitutionnel et bien évidemment la contestation sous toutes formes, avec notamment la manifestation intersyndicale interprofessionnelle du jeudi 23 mars.

FO Énergie appelle l'ensemble des Électriciens et Gaziers à maintenir la pression dans la légalité, sous le contrôle des piquets de grève, et dans le respect des personnes et des biens.



**L'histoire n'est pas finie,
nous sommes en train de l'écrire !**



AGIR, NE PAS SUBIR !

www.fnem-fo.org